

# SUSPENDIDAS Conferencias de Bruselas

las sesiones de las

## Represalias Del Soviet

Por La Formidable Alianza Anti-Comunista

LA SUSPENSION SE ACORDO HASTA EL SABADO

Se conocerá de la respuesta del Japón

BRUSELAS, 10. UP.— La conferencia de las nueve potencias se reunió a las tres de la tarde de hoy en una breve sesión plenaria en el palacio de la academia la primera vez desde el sábado pasado y escuchó el informe del canciller belga, Spaak, acerca del progreso realizado desde entonces. A las tres y 10 minutos la conferencia suspendió sus sesiones hasta el sábado a las once de la mañana.

(PASA a la Página OCHO)

AMENAZAN CON ELLAS LA PRENSA DE RUSIA. — PIDE UNA ACCION DE FRANCIA E INGLATERRA

MOSCU, 10. — El periódico "Pravda" dice en su edición de hoy que el verdadero propósito del pacto anticomunista alemán-japonés, es la adquisición de territorios en la próxima guerra mundial y urgía acción colectiva de Estados Unidos, Inglaterra y Francia contra los agresores. Según ese periódico, Italia no está satisfecha con reforzar su posición en el Mediterráneo occidental por medio de la guerra española, sino que está deseosa de conseguir parte de las colonias británicas y francesas. Hace mención del aumento en el envío de tropas a sus co-

lonias en el norte de Africa y continúa: "La Alemania de Hitler también está preparada para aprovecharse de cualquier situación que se presente en el pacífico Mediterráneo para obtener una tajada de las colonias británicas y francesas". El editorial del Pravda repite la advertencia hecha por el "Izvestia" de que la alianza anti-comunista sólo podría causar represalias de los Soviets, desde luego que el "convenio tripartita está igualmente dirigido contra la Unión Soviética. Etsa, desde luego, formará sus propias conclusiones. Los países agresivos no deben

DE GRESION CONTRA EL SOVIET CALIFICA EL PACTO.— VIOLENTOS COMENTARIOS DE LA PRENSA COMUNISTA

pensar por un momento en que su política hostil en contra de los Soviets no tendrá su castigo a la hora indicada. También hace mención de que las negociaciones entre Japón y Rusia para

renovar la concesión de la pecca, tan deseada por ese país, fueron discontinuadas hace un año, justamente porque Japón se adhirió al pacto anti-comunista.



Nº 516—Director: Rafael Soley—Año II.  
San José, Miércoles 10 de Nov. de 1937.

# 20 ESPIAS ANTE LAS CORTES MILITARES FRANCESAS

## FORMIDABLE

BOMBARDEO DE NANTAO POR LA AVIACION JAPONESA

SHANGHAI, 10 UP. — Grupos de aviones de bombardeo japoneses bombardearon el sector de Nantao durante varias horas de la tarde de hoy, tratando de desalojar a varios millares de regulares chinos cuyas comunicaciones quedaron rotas con el grueso del ejército que se vio obligado a retirarse precipitadamente después de los sangrientos combates de antier y ayer. Los chinos resisten desesperadamente, pero su suerte está sellada, pues están rodeados de fuerzas japonesas por todos lados. Entre tanto millares de refugiados trataron de cruzar el límite de la concesión francesa para ponerse a salvo de los japo-

(PASA a la Página OCHO)

DETENIDAS HOY CUATRO ALEMANES Y UN FRANCÉS

NANCY, 10. — Absoluta reserva militar envolvió la llegada a esta fortaleza de cuatro espías alemanes y un francés.

Pasa a la Pág. DOS.

## 25 MIL JAPONESES

DESEMBARCADOS COMO REFUERZO EN LA BAHIA DE HANGCHOW

SHANGHAI, 10 UP. — El vocero militar chino anunció que

una numerosa flota de transportes japoneses, llegó a Chekiang al banco sur del río Tsientang y a unas setenta millas al este de Hangchow, con unos cincuenta mil soldados de refuerzo a bordo, de los cuales unos veinticinco mil ya han desembarcado. La primera división de estas tropas ya está en marcha sobre Yuyao con la intención manifiesta de capturar Hangchow y de cortar el ferrocarril Ningpo-Hangchow, paralizándolo de este modo una de las dos rutas que quedan para comunicar Shanghai con Nanking. Refuerzos chinos en marcha hacia este punto amenazan a cortar ese nuevo avance japonés a toda costa.

## CONFERENCIARA CON EL GERENTE DE LAS COMPANIAS ELECTRICAS EL GOBERNADOR DE SAN JOSE

SE TRATA DE SOLUCIONAR LA DIFICULTAD PARA EL ALUMBRADO DE LAS FIESTAS. — DE ESA ENTREVISTA DEPENDE LA CELEBRACION DE ELLAS

Problema que interesa al vecindario capitalino. En conocimiento de la anunciada dimisión colectiva del comité organizador de los festejos, reunieron ayer, informalmente, varios ediles examinando el problema. A este particular, el gobernador, Señor Rodó, nos informó esta mañana lo siguiente: Unas fiestas,

sin alumbrado decorativo resultarian lo que una parranda sin guaro: desabridas. Los ediles que ayer conferenciaron conmigo acerca de este caso recomendaronme que me entrevistara con el gerente de las compañías eléctricas, Mr. Reed para ver si arreglo las cosas para el

suministro de fuerza eléctrica. Esta tarde cumpliré con esa misión. Lo que aseguro a ustedes es esto: las fiestas han de ser organizadas por una comisión especial; de no ser así, no habrá fiestas. No trataremos con extraños. El procedimiento no es recomendable. Es también el criterio de los ediles.

# OPTIMISMO PARA LOS PRODUCTORES DE CAFES FINOS

LA BAJA DE PRECIOS EN LAS CALIDADES SUPERIORES SERA MENOR QUE EN LAS INFERIORES

Muy reducidas las existencias de café de Brasil en los mercados del exterior

IMPORTANTE INFORMACION SUMINISTRA LA SHAEFER KLAUSSMANN Co. DE NUEVA YORK

Tenemos la satisfacción de publicar la primer correspondencia, postal, seria y bien documentada que llega de New York referente al problema de la "crisis del café" que conmueve al mundo entero. Y nuestra satisfacción es tanto más placentera, cuanto que estas informaciones confirman, otras muchas, nuestras, que del agitado asunto hemos suministrado con anticipación en NOVEDADES.

La carta procede de las oficinas de la respetable casa importadora de New York, "Schaefer-Klausmann Co. Inc. dirigida a

sus representantes en Costa Rica "Agencias Unidas" De ese documento, tomamos los siguientes interesantes párrafos: "El miércoles, Noviembre 3, se recibió aquí (en New York) la noticia de que las Bolsas de café del Brasil habían sido cerradas y que el gobierno iba a reducir drásticamente los derechos de exportación que hasta la fecha gravaban el café.

SITUACION INCIERTA... "Aunque se tema que algo... (PASA a la página SEIS)

## PREFIERO ESTAR SIEMPRE ALEJADO DE LA POLITICA, PERO NO SIN DARMEN CUENTA DE LO QUE ES LA CONVENIENCIA DE LA PROVINCIA

Si don Orontes Gutiérrez al fin acepta lo que tanto le han ofrecido sus amigos de la provincia de Cartago, creo que habrá de obtener muy buenos resultados

EL PRESBITERO DON RAFAEL CASCANTE CONCEDE A "NOVEDADES" INTERESANTE ENTREVISTA

Estamos en San Rafael de Oreamuno y conversando con el destacado sacerdote don Rafael Cascante. El frío es intenso. Pero la conversación es cálida. Y si he venido hasta esta casa cural es por que somos buenos amigos del señor cura, y porque a nuestros oídos han llegado dificultades que han tenido en asuntos de intereses con un empresario de Cartago.

Pero... El sacerdote es reservado y no nos da nombre. Simplemente nos habla de que ha sido víctima de algunas manipulaciones poco decorativas para llegar a un entendimiento sin ventajas y solamente su gran bondad ha podido llevar con resignación el afer. Pero bien. Nuestro informante nos ha contado punto a punto lo que ha sucedido. Y francamente el caso es lamentable.

Después hemos querido conversar con él acerca de política. Y sin entrar en mayores detalles, nos dice: —Pues ya ve usted. Aunque el caso es diferente, lo cierto es que personas de ese mismo afer, es decir, el protagonista de eso, es una

candidatura. Como Monseñor Vozio pienso que lo mejor es que los sacerdotes que estén acomodados al servicio de Dios tengan medios más o menos posibles de mantenerse alejados de la política, es lo mejor que puede suceder para ellos. Pero si hay grandes empeños de ir a servir la causa nacional, se justifica esa participación, pero sobre las espaldas de lo más justo y de la mayor honestidad. Yo no hablo de política. Pero si a mi casa llegaren propagandas de un colega que resucitan a un sentimiento público, a un sentido de gran... (Pasa a la pag. SEIS)

# "Madame" quiere el Duque que llamen a su mujer, en ningún caso "Wally" que le horroriza

Vibraciones del Minuto

## El Plan del Instituto del Café

El Instituto de Defensa del Café cumpliendo con su misión ha presentado ya un plan para reducir el impuesto de exportación del café a términos consecuentes con la situación de la industria en estos momentos. Son múltiples y varios los proyectos que se han planeado para llegar a esta situación de equidad que pretenden los cafeñeros, y aun cuando hay base suficiente para pensar en que algunos de esos proyectos son convenientes, debemos decir que hasta el momento el que más se aproxima a una realidad es éste del Instituto ya que lo ha formulado sobre las firmes bases de las estadísticas y de que experiencias, al mismo tiempo que teniendo a la vista las posibilidades de los precios de venta de la presente cosecha en los principales mercados de distribución.

Consideramos, pues, que tanto el Poder Ejecutivo en sus conferencias de hoy, como el poder

Legislativo, deben de tomar muy en cuenta este plan del Instituto a fin de que a las sombras de las dudas respecto del porvenir del café se abra un claro de luz, una esperanza que aliente a los cosecheros y los conduzca por las sendas de la constancia.

Bien ha dicho don Tomás Soley Güell que no podemos cruzarnos de brazos en presencia de esta crisis del café, ya que este producto de nuestro suelo ha sido noble y generoso, y uno de los constructores de riqueza. A él debemos el haber salido de la penuria de antaño y haber podido construir una nación con economía firme y con riqueza pública.

Ojalá, pues, que este plan sea convenientemente adoptado por los legisladores para que entremos a la lucha en los mercados de café, al menos con el respaldo de la protección del gobierno a la industria nacional por excelencia.

Como se baraja el naípe de corazones en torno de la Cenicienta de Baltimore. — Mary Kirk Raffray "la mujer que ama" y con quien se casa Ernest Simpson. — Los modistos parisienses temen que la Duquesa produzca "revuelta en los sombreros". — Un escritor británico declara simplemente "una dama de edad madura enferma de publicidad"

NUEVA YORK (Elitros Press). — "Hermoso como un Barrymore acaudaló el 2 de noviembre del "Queen Mary" y se entregó a las indiscretas curiosidades de Nueva York, al hombre que tuvo la actitud de "realeza" en el real romance, epi odio o escándalo que costó su trono a Eduardo VIII. Con la reserva de siempre había emitido su nombre de la lista de pajes y dejó todo el interés de la arribada del monstruo de la marina mercante británica a Sir Ronald Lindsay, el Embajador en Washington y a M. Bedeaux, el representante y amigo del Duque de Windsor que venían en el mismo vapor a confrontar infinitos problemas, semi-cos a que daba lugar la anuencia jira de Su Alteza y la británica esposa de que ser marido.

Pero al día siguiente de su arribo estalló Manhattan en mentaríos. Simpson, políticamente, venía a casarse con Mary Kirk Raffray, la compañera de colegio de Walli, Warfield, hora Duquesa de Windsor, que fué dama de honor en primer matrimonio de "la mujer que yo amo", la que presidió a Simpson a Wally cuando primero estaba casado aún con el Duque de Windsor que venían en

## QUISICOSA S....

Mañana vamos a suspender el tráfico por un minuto para celebrar el armisticio.

Se trata de un acto romántico, ya que de armisticio no ha quedado ni el recuerdo.

Ni los pelos del recuerdo.

Se van a establecer sanciones de quienes no tengan cédula. En cambio a los que la tengan, les van a dar un premio.

Por ejemplo podrán votar por la papeleta de Rogelio Fernández Sarratacá. Es un gran premio, no cabe duda.

Diez chanchos van a ser regalados como premios en la exposición nacional.

Quiénes serán ellos?

Se están descubriendo nuevas fuentes de riqueza, pero siempre para lo mismo, que nos que damos solo con las fuentes y nada de lo otro.

Pero algo es algo.

## SU DESTINO HOY

El niño que nace en esta fecha 10 de Noviembre será de carácter raro y los maestros no acertarán a descifrar sus inclinaciones. Sus padres deberán estudiar las tendencias de ese niño para encauzarlo por la senda de la vida.

La mujer que celebra su natalicio en esta fecha, será dada a los viajes, que la encantarán. Como tendrá constancia y ambición, verá realizadas la mayoría de sus aspiraciones. No deberá depositar su confianza en las mujeres, que en muchas ocasiones las envidiarán. Procure más bien acercarse a los hombres, y frecuente los centros políticos y religiosos, de los cuales puede sacar provecho. También en la política puede encontrar una fuente de actividad muy de acuerdo con su temperamento. Si se dedica a cualquier rama del comercio podrá encontrar la manera de triunfar económicamente. En cuanto al matrimonio, no parece que la esperen en él dificultades de ningún carácter.

El hombre que ha nacido en esta fecha tendrá mucha fuerza de voluntad y será muy trabajador y muy honesto. Como ingeniero, fabricante, naturalista, escritor, actor o comerciante, su éxito está asegurado.

## VEINTE ESPIAS ANTE...

(VIENE de la pág. UNO)

manes y de un francés, los que se unieron a otros 15 espías bajo sospecha que se encuentran en la prisión local esperando el comienzo del proceso en contra de ellos. Las autoridades rehusaron revelar información con respecto de estos acusados, ya que el caso concierne la defensa nacional y que por esa razón se guarda absoluto secreto. El proceso será ante un tribunal militar. Se supo la identidad de uno de los acusados el doctor alemán Bonengel, quien vivía en Fross Rosseln, en la cuenca del Sarre y fué arrestado cerca de Sarreguemín. De los otros 15 acusados en la prisión de Nancy, uno fué arrestado hace diez meses.



ES UN VERDADERO periódico!

## FECHAS Y ANIVERSARIOS

10 DE NOVIEMBRE

En 1796 murió CATALINA II la Grande. EMPERATRIZ DE RUSIA. Era hija de Cristian Augusto, Principe de Anhalt Zerbst y su esposa Juana Isabel de Holstein Gottorp y había nacido en Stettin el 2 de mayo de 1729. Su nombre de bautizo fué Sofia Augusta Federica. Se casó el 21 de agosto de 1745 con Pedro III. Al convertirse a la Iglesia Ortodoxa cambió su nombre por el de CATHERINE ALEXEYEVNA.

En 1433 nació en Dijon CARLOS EL TEMERARIO, último Duque de Borgoña. Era hijo de Felipe el Bueno y de Isabel de Portugal, y murió el 6 de enero de 1477 al frente de sus tropas ante las murallas de Nancy.

En 1674 el rey de Holanda le cambió al rey de Inglaterra a New Orange por Surinam, o mejor dicho, cambió lo que hoy es la importantísima Isla de Manhattan donde está situada Nueva York, por la Guayana Holandesa, un territorio al norte de la costa de Sur América. Este cambio se conoce como el Tratado de Breda.

## La Nota Internacional

### Mc DONALD

La muerte traicionera apestó su golpe ayer noche a Ramsay Mc Donald cuando a bordo del hermoso palacio flotante "Reina del Pacífico" se dirigía a Perú. El jueves el barco había dado las costas de Inglaterra. Por última vez, desde la banda de estribor debió contemplar el gran político, al caer la tarde y las nieblas sobre el puerto esa tierra brava de la Gran Bretaña a cuyo servicio estuvo por más de cincuenta años, y debió hacer grande esfuerzo para ver aquellas costas abruptas, pues a sus ojos iban perdiendo fuerza. Sheila, su hija, debió señalarle luego el camino hacia el camarote, donde el ex-premier habría de descansar su cuerpo victima de tantas dolencias.

Contaba 71 años. Su labor como político, ya como jefe del laborismo, ya como primer ministro, ha sido una de las más notables. Baldwin ha dicho que sus servicios aun no han sido bien estimados. Y en verdad, pocos como Mc Donald han tenido una actuación tan provechosa para su nación. Su labor, particularmente en 1931 tan censurada de parte de su partido al que abandonó para ser consecuente con sus principios ideológicos tan definidos, es quizás una de las más fructíferas que desde el más alto escalón del gobierno, ha podido llevar a cabo un estadista. Su concepción especial de la política, su actuación tan afín con esa senda que suelen los grupos de la izquierda media inglesa poner en sus actuaciones, le tornó la confianza que en parte había perdido en la opinión pública.

La figura del premier recordada entre nosotros, do aquel hombre trajecto y cillamente. Al día siguiente de su llegada los diarios publicaban en primera página la efígie de aquel inglés que quiso se le pusiera un collarón y que arribó de Lima a esta capital como uno de los pasajeros que se entretienen en leer periódicos o admirar bellezas del camino.

Pero ese personaje chaparal la vieja usanza inglesa que congrega la opinión de su glo en su torno y hacer un bierno de concentración nacional, legándose a convertirse el verdadero timonel de ese ve grandiosa que es el Reino, había ido perdiendo en los años vitalidad. Los años los trabajos había hecho en su contextura física. un año, cabalmente, en un quete en el ayuntamiento de Londres, sufrió un ataque que hizo peligrar su preciosa tencia. Ahora dejando Hampton iba en busca de las rras del trópico; iba hacia Perú. La muerte tronchó su da luminosa, cuando el mundo esperaba ver recogida en un lumen que iba a escribir, experiencias de político, la sión de Inglaterra y del mundo.

El cable relata que los daños británicos han demostrado osu pesar en múltiples formas por la desaparición del caudillo del laborismo, y mente cuando se opera una ga de valores en todas partes del mundo y se impone la consecuencia y el desmoronamiento da parte.

## LUCES DE LA HISTORIA



LA NOTA POLITICA

Hasta enero la iniciación de actividades políticas en San José

antes de esa fecha no será formulada la papeleta del Republicano Nacional

Un poco se formulará la de la oposición, que mueve actividades

En un corto término de campaña electoral, menos gastos de los partidos, en lo económico. En estas actividades políticas, San José ha resultado, siempre, un succionero de dinero. En esta provincia, la propaganda resulta, altamente costosa. Es lo que se quiere precisamente evitar en la presente campaña electoral:

que se dé largas al asunto; y que se evite la excesividad. Por esto se cree que, la oposición por lo que se queda en tales actividades, porque, entiende que de sofocar las cosas, provocaría agitación al partido gubernamental evitando una lucha cuyos gastos fácilmente podría soportar, conciencia de interés que al tener para sí consideran de beneficio los gobernistas, que para la realización de esta clase de manifestaciones tampoco andan muy ahorrados de dinero. Ahí la explicación del caso rarísimo que se advierte de parte del Comité Ejecutivo del partido republicano nacional dejando para última hora el arreglo de la lista de candidatos a diputados y el pasivismo, a simple vista aparente, en que permanecen los opositoristas en la provincia de San José. Y no brotar circunstancia especial que prenda de pronto la medida de las actividades de propaganda electoral, esta no vendrá hasta en Enero y así no será más de treinta días. (Declaración confidencial de un elemento directiva del partido oficial).

DESÁTÝ DEN MĚSÍCE

(Checoslovaco — "El décimo día del mes" — que es cuando vence el término para el pago de las cuentas por servicios eléctricos y telefónicos).

Tres millones de colones, monto de las ventas del Monopolio de la Gasolina de Enero a Oct. de este año

SERA ACUSADO DE ACTIVIDADES POLITICAS UN FUNCIONARIO DE LA SECRETARIA DE GOBERNACION

SE QUEJAN DE EL PARTIDARIOS DEL SR. GUTIERREZ— OTRAS NOVEDADES DE LA POLITICA

—Llamado exprofesamente para tratar de estos asuntos en la capital el gamonal tilaranense don Abraham Campos.

—Para hacer, personalmente, su adhesión al partido "angulista" estuvo ayer en Puntarenas el líder Rafael Armando Rodríguez.

—De manera formal y definitiva ha declarado el ilustre expresidente González Flores, que no participará en manera alguna en la contienda electoral.

—Por encontrarse enfermo, don Francisco Mayorga Rivas

ha suplicado a los "varguistas" no sea tomado su nombre para candidaturas contadiles.

—Los "gutierristas" cartagineses quejarse de actividades de parte de un alto funcionario de la secretaria de gobernación que en Paraiso estuviera en propaganda solapada y plantearán la queja respectiva.

—Al líder Mora, los "rojos" capitalinos preparan un movido recibimiento de carácter político a su regreso al país.

—La candidatura Eduarte, al ser empleado de la compañía frutera, ofrece margen a sospechar la intervención de esa empresa exeranjera en asuntos de la campaña electoral. Es la impresión de los adversarios del señor Eduarte en Limón.

El costo del artículo vendido ha sido de dos millones quinientos ocho mil colones.— La ganancia neta durante aquel período ha sido 444.672.02 colones

Las ventas realizadas por el Banco Nacional de Seguros en gasolina, durante los meses de enero a octubre de este año, han alcanzado a tres millones y resto de colones.

La ganancia neta que ha obtenido el monopolio, durante ese período, es el siguiente:

Table with 5 columns: Detalle, Mes Corriente, Este Año, Suma, Por galón. Rows include Gasolina, Monto de ventas, Costo del artículo vendido, Ganancia bruta, Otras entradas, Intereses devengados, Bonificación de fletes, Varios, Total ganancias, Menos Gastos de operación (Pag. 3), Ganancia Neta.

A continuación reproducimos el detalle de las ventas habidas en el mes de octubre y durante los diez primeros meses del año.

Es el siguiente:

Optimismo para...

NE de la pág. UNO

El estilo iba a suceder, no esperaba ahora, porque ya en las casas habían entrado a comprar café del Brasil para empujarlo inmediatamente. Todavía no se podía averiguar (al 5 de noviembre) la causa de esta marcha tan repentina, pero no se duda de que existían motivos muy fuertes, porque a primera vista se ve que las condiciones para el Brasil son trascendentales.

DECLARACIONES OFICIALES

Según declaraciones, el gobierno Federal del Brasil ha reafirmado su política cafetera, la franca competencia con los demás productores, puesto que ha sido posible llegar a establecer cuotas de producción y niveles de precios por medio...

FABRICA DE CAJAS DE MADERA PARA TODO USO

Palos para escobas, para pisos, para muebles de mimbre, etc., etc. nuestro depósito de maderas, situado 100 varas al Norte de la Iglesia del Carmen TELEFONO 2439 — F. BARBARA, Gerente

TRIBUNALES ESPECIALES EN PALESTINA PARA CASTIGAR LOS ACTOS DE TERRORISMO

JERUSALEM, 10. — Desde el día 18 de noviembre la Gran Bretaña establecerá tribunales militares especiales en Palestina los cuales tendrán jurisdicción

para imponer la pena máxima por actos de terrorismo y la posesión indebida de armas de fuego, bombas y explosivos. La publicación de este nuevo acto británico en contra del terrorismo no constituye de por sí una declaración de la ley marcial en el mandato, pero se considera como un paso dado en esa dirección.

Los veredictos de estos tribunales deben ser confirmados por el comandante en jefe de las fuerzas británicas estacionadas en el mandato y contra su decisión final no existe el derecho de apelación. Dos oficiales de alta graduación y dos subalternos, compondrán cada tribunal.

## EL ANIVERSARIO DEL ARMISTICIO SERA CELEBRADO CON TODA SOLEMNIDAD

Gran Asamblea pro paz en el Liceo de Costa Rica con la cooperación de la Liga Feminista Costarricense.—A las once horas sonarán todas las sirenas y el tráfico se parará durante un minuto.

Este año ha querido darse una mayor trascendencia al once de noviembre, fecha en que fuera firmado el armisticio que puso fin a la guerra europea en 1918. Con tal motivo el Liceo de Costa Rica y la Liga Feminista Costarricense han organizado una asamblea para la que hemos recibido la siguiente invitación:

"El Liceo de Costa Rica y la Liga Feminista Costarricense tienen el gusto de invitar a usted a la asamblea pro paz que se verificará en el salón de actos del Liceo el jueves 11 del presente mes a las 10 horas". El programa es el siguiente:

- 1.—Preludio del Anillo de Hierro. Orquesta.
- 2.—Paz. Sra. Angela Acuña de Chacón.
- 3.—Canción: Sra. Isabel Góchez

de Berrocal.

- 4.—Por la Paz. Srta. Irma Fernández Angulo.
- 5.—La Leyenda del Beso. Orquesta.
- 6.—¿Qué es la Paz? Srta. Carmen Machigal Nieto.
- 7.—Los Molinos. Coro. Alumnas de la Escuela "Italia".
- 8.—Amad! Poesía. Manuel de la Cruz González.
- 9.—Caballería Rusticana. Orquesta.
- 10.—Oración por la Paz.

A las once horas, las sirenas de las fábricas, etc. sonarán durante un minuto y al mismo tiempo la dirección general de tráfico dispuso que éste se pare durante ese tiempo. En todas las escuelas se dará a los alumnos una explicación de lo que esta fecha viene a significar para la civilización y el progreso de la humanidad.

## El 15 de este mes sale para El Salvador el secretario de Salubridad

LO ACOMPAÑARA EL ING. DON ENRIQUE VOLIO

El señor secretario de salubridad pública, doctor don Antonio Peña Chavarría, quien llevará a representación de Costa Rica al primer congreso sanitario de Centro América y Panamá que tendrá lugar este mes en Guatemala, ha reservado pasaje en la Pan American Airways Co. para el día 15 del presente mes.

Ese día saldrá el doctor Peña

Chavarría para San Salvador donde, como anunciamos, se reunirán las delegaciones salvadoreña, costarricense y panameña, para considerar algunos proyectos que presentarán conjuntamente al congreso.

También ha reservado pasaje para el mismo día 15 el ingeniero don Enrique Volio, quien también asistirá como delegado de Costa Rica al citado congreso.

El ingeniero Volio se detendrá también en San Salvador, y hará el viaje a Guatemala con el doctor Peña Chavarría y con los delegados de El Salvador y Panamá.

## Lea y Anúnciese en NOVEDADES

### SUSPENDIO LA CAMARA DE LOS COMUNES LA SESION DE ESTA TARDE

LONDRES, 10.—UP.—El presidente de la cámara de los comunes anunció la muerte repentina del ex premier Ramsay MacDonald y se informará que esta fue la primera vez en la historia del parlamento británico que la muerte de un miembro fue anunciada de esta manera. A las cuatro de la tarde el propio premier Chamberlain presentó una moción de suspender la sesión en memoria del difunto.

### ALARMA SIN EFECTIVA RAZON DE SER

Regresó ayer de Guápiles el ruso, veterinario oficial, despachado urgentemente a aquella región a examinar ganado vacuno, muerto y enfermo, por consecuencia de un mal DIESCO NOCIDO, — se dijo, — y que según ese científico no es otra cosa que "carbón" presentada en forma violenta. Vacunó cuatrocientas reses.

## "Madame" quiere el...

(VIENE de la página DOS)

su primera mujer Dorothy Parsons Dechert quien sigue repitiendo en la intimidad de su alcázar el retiro que Wally le robó el amor de su marido.

Los periodistas neoyorkinos, que se precian de haber quebrado todos los records en materia de informaciones acerca del Rey Duque y tercer esposo de Wally, admiten que fueron respistados como miserables principiantes por la bella Mary Kirk. Les hizo creer y anunciar que estaba en Marsella (Francia) cuando hacia seis semanas que había establecido residencia y residía en la finca Washoe Pines Ranch cerca de Reno (Nevada), la Mecca de los divorciantes. A poco más y se les escapa el tercer matrimonio del segundo marido de la Duque a de Winsor.

Malas lenguas siguen a eguerrando que Mary fué la autora de la carta citada por Wally en su juicio de divorcio; dijo que una dama, que escribía a su marido y a ella, había equivocado los sobres, y así se había impuesto de la infidelidad de su esposo. Wally regresaba en esos días, en que así acusaba a su marido, de

la jira por el Mediterráneo en el yacht del Rey y con el Rey.

Admitiendo sus amores de larga data Ernest Simpson ha dicho ahora: "La conocí (Mary Kirk) hace 13 años. Estaba yo casado entonces y viviendo con mi primera mujer en Greenwich. Cuando vino a Londres (Simpson estaba ya casado con Wally) me hizo mayor impresión aún. Es muy cordial, tiene gran "sense of humor", sabe ganar, se amigables, y tiene un carácter siempre amable y risueño. Es gran conocedora en comidas y en vinos, en que yo también creo saber algo, y tenemos el interés común de las cosas, históricas, especialmente marítimas. No sabría como describirla; solo sé decirles que es encantadora, que la amo y que me caso con ella".

La parte silenciosa que jugó Simpson en el divorcio de Wally la juega ahora Jacques Raffray, opulento corredor de seguros, marido de Mary Kirk, quien ha puesto barricada contra los periodistas en su casa y oficina. Los Raffray se casaron en Baltimore el 29 de junio de 1918 cuando Wally era todavía la esposa de su primer marido

(PASA a la página 6)



SE  
EL CASTILLO  
"el mejor jabón"

6 VI

A LA OLIMPIA

OBTENGA SU PASAJE SIN COSTO

JABON "EL

en cada caja va su correspondiente acción numerada en combinación con la LOTERIA NACIONAL que

PRIMER PREMIO 2 (dos) Pasajes a Panamá, en

SEGUNDO PREMIO 1 (uno) Pasaje a Panamá, en

TERCER PREMIO 1 (uno) Pasaje en la Excursión

CUARTO PREMIO 1 (uno) Pasaje en la Excursión

QUINTO PREMIO 1 (uno) Pasaje en la Excursión

LAS ACCIONES CADUCAN A LOS OCHO DIAS

APROVECHE ESTA UNICA OPORTUNIDAD EN ESTA OCASION SE

JABON "EL  
Lafuente